

**Umweltbetrieb Bremen**  
**Pressemitteilung**  
**11.09.2024**

**Neue Grünverbindung zwischen  
Lilienthaler Heerstraße und Haferwende eröffnet**

Zwischen Lilienthaler Heerstraße und Haferwende im Stadtteil Horn-Lehe ist eine neue Grünverbindung entstanden. Ursprünglich als Trasse für die Straßenbahnlinie 4 vorbehalten und 1999 als Grünanlage umgewidmet, wurde die Fläche nach gut 25 Jahren in einem ersten Abschnitt als Grünverbindung ausgebaut.

Die wassergebundene Wegeverbindung soll künftig Fußgänger:innen, Fahrradfahrenden und allen anderen Passanten als grüne Direktverbindung zwischen den bebauten Quartieren an der Lilienthaler Heerstraße und dem Gewerbegebiet Haferwende dienen.

Am Mittwoch, 11. September 2024 kamen Beteiligte aus dem Hause der Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenschaft, des Umweltbetrieb Bremen, des Beirats und des Ortsamts Horn-Lehe vor Ort zusammen, um die Grünverbindung offiziell zu eröffnen.

Der Umweltbetrieb Bremen, der mit der Planung und Umsetzung des 180 Meter langen Teilstücks betraut war, hat neben der Neugestaltung der Eingangsbereiche an der Lilienthaler Heerstraße und Haferwende eine wassergebundene Wegedecke gebaut, Blühwiesen und Rasenflächen angelegt, 2 Bankplätze aufgestellt und 6 Bäume gepflanzt.

„Unser Ziel war es, die Grünverbindung so naturnah wie möglich, aber auch als komfortable Wegeverbindung zu gestalten“, sagt Viola Hellwag, Erste Geschäftsführerin beim Umweltbetrieb Bremen. Dabei hatte die Planung nicht nur die Menschen im Blick, auch der Bau eines Viehweges zur Querung für die Kühe eines bäuerlichen Betriebes musste realisiert werden.

Die Neugestaltung der Wegeverbindung wurde vom Umweltbetrieb Bremen im Auftrag der Senatorin für Klima, Umwelt und Wissenschaft ausgeführt. Die Kosten für die Baumaßnahme betragen 240.000 Euro.

Kontakt für Presse

Pressestelle Umweltbetrieb Bremen  
E-Mail: [presse@ubbremen.de](mailto:presse@ubbremen.de)  
Tel 0421 361 96936